

Die Stimme ist ein unglaublich facettenreiches und ausdrucksstarkes Instrument, das mich immer wieder aufs Neue fasziniert. In meinem Unterricht herrscht eine fröhliche und entspannte Arbeitsatmosphäre. Ich betrachte es als Privileg, Kinder und Jugendliche bei der Entfaltung ihrer persönlichen Stimmen begleiten zu dürfen. Eine wertschätzende Beziehung, mit einer soliden Vertrauensbasis öffnet den Raum zur kreativen Entfaltung und ist mir sehr wichtig. Die Freude am Musizieren zu unterstützen, hat einen hohen Stellenwert in meinem pädagogischen Ansatz – unabhängig davon, wie die Ziele meiner SchülerInnen aussehen. Ob das Singen als Hobby ausgeübt wird oder das ambitionierte Ziel einer Berufslaufbahn gesteckt wird, erhält die gleiche wertschätzenden Unterstützung meinerseits.

Ich bin klassisch ausgebildete Sängerin und sehr stiloffen - meine Weiterbildungen haben mich zur Pop- und Jazzmusik geführt. Schauspiel und Tanz haben einen wichtigen Stellenwert in meinem persönlichen künstlerischen Ausdruck und fließen in meine Arbeit mit hinein.

Probelektionen sind kostenfrei jederzeit möglich – ich freue mich über eine Kontaktaufnahme!

Gabriela Freiburghaus

